

Fecha: 07-09-2024

Medio: La Prensa de Curicó Supl.: La Prensa de Curicó

Tipo: Actualidad Título: SUCEDE

Pág.: 2 Cm2: 179,0 VPE: \$ 231.427 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 4.200 12.600 ■ No Definida

Sucede

5ª fecha Selectivo Regional de Patín Carre-

ra. En dependencias del Patinódromo de Curicó, hoy sábado, desde las 10 de la mañana, se vivirá la 5ª fecha del Selectivo Regional de Patín Carrera. En esta oportunidad, participarán el Club Patín Carrera María Salinas de Curicó, Club Deportivo Rollers de Teno y el CD Patín Carrera de Licantén. La instancia cuenta con el patrocinio de la Municipalidad de Curicó, a través de la Corporación de Deportes.

Fiesta de la Chilenidad. La tradicional Fiesta de la Chilenidad, uno de los eventos más importantes de la zona centro sur del país que celebra las tradiciones criollas y congrega a miles de visitantes en Curicó, está en pleno desarrollo y se extenderá hasta mañana, el domingo 8 de septiembre en el Parque Balmaceda de la Alameda Manso de Velasco.

UTalca entrega prototipos a Teletón. Como parte de su formación académica, estudiantes de la Facultad de Ingeniería de la Universidad de Talca, entregarán en la Teletón del Maule prototipos 3D que desarrollaron con el fin de apoyar a los usuarios que asisten al instituto. Los elementos creados, que serán presentados en una ceremonia, comprenden juegos de calzadores de zapatos, adaptadores para lápiz o pincel, juegos de regatones, vástagos de apoyo, mordedores, juegos de articulaciones Tamarak, entrenadores linguales, vasos antiderrames, y pasadores de ajuste de los soportes de pie de silla de las ruedas, los que beneficiarán en diversas acciones y actividades de la vida diaria de los usuarios y sus familias. La ceremonia se realizará el lunes 9 de septiembre, a las 11:00 horas, en el Auditorio del Centro de Rehabilitación Teletón en Talca, Av. Lircay S/N.

Maratón del Maule. La organización de la Maratón del Maule "Entre Montañas y Ríos", trabaja a toda máquina para la realización de una nueva versión de este tremendo evento deportivo. Recordemos que la Maratón se realizará el 6 de octubre, en las categorías 10K, 21K y 42K.

Illapu, El Grito de la Raza. El grupo nacional trae de regreso un trabajo integral de música y relato que da nombre a un disco que sigue siendo uno de los favoritos de sus seguidores. Este espectáculo, que cuenta con el relato de Francisca Gavilán, se presentará en el Gimnasio Abraham Milad de Curicó, en un fecha reprogramada para el 16 de noviembre, a las 20:30 horas. Los interesados ya pueden adquirir las entradas a través del sistema Misterticket.

